

LAMPIRAN

Wawancara Drs.H. Willibrordus Romanus Lasiman MA.

Wawancara Tanggal 24 Maret 2017 pukul 08:15 di Serambi Masjid Budi Mulya.

Pertanyaan	Jawaban
1. Sebelum mempunyai nama baptis, nama aslinya?	1. Nama asli jelas gampang Lasiman sudah ada.
2. Nama orang tua ?	2. Orang tua Todinomo, ibu Semi (nama kecilnya).
3. Asal daerah ?	3. Asal daerah Sendang Arum, Minggir, Sleman
4. Pendidikan formal, pendidikan Kristen dan perjalanan misi anda ?	4. Pendidikan Kristen SD, SMP, SPG disekolah misi katolik Santo Yusuf dan Pangudi Luhur, lulus SPG 1974. Terus pendidikan Retred dan pendidikan misi dari keuskupan Semarang. Bruder Yustinus, Inosensio dari Italia, Pastor Taxy dari Serikat Jesuit (Laskar Kristus) dari Eropa. Dan sebagainya.
5. Pengalaman Misi ?	5. Pengalaman misi ya dari guru dididik di lembaga pendidikan guru misionaris, pendidikan misi katolik minimal dari SMP, dari tahun 1968 didik di yayasan

	<p>Nasrani otomatis dididik misi yang ada. Muali sekolah dididik menjadi misi. Pendidikan itu ada timnya seperti di Budi Mulya. Ada pelatihan-pelatihanya dengan kumpulan hari sabtu misalnya itu ada rikoleksi ada pembinaan-pembinaan kusus. Terus gelar misi yang ada itu memakai nama Romanus itu nama kader (penguatan). Orang Katolik Kristen itu kalau sudah mempunyai nama beptis dua itu sudah tingkat kader, lha ini permasalahanya di Islam itu tidak ngerti karena tidak belajar. Walaupun di KPI.</p>
<p>6. Mulai misi dimana ?</p>	<p>6. Awal-awal mulai ya sejak di sekoah guru langsung praktek di sekolah-sekolah misi sendiri ataupun dimasyarakat, bahkan sejak SMP itu Minggir Moyudan itu biasa namanya Natalan, Paskahan, melatih Teater dan sebagainya, melatih kesenian-kesenian Nasrani. Mulai misi dari SPG. Baik di lingkungan maupun di sekolahan, karena guru otomatis praktek mengajar</p>
<p>7. Mengapa harus berdakwah ?</p>	<p>7. Mengapa harus berdakwah (Kristen). Matius pasalnya 28: 19-20. Mengapa dakwah dalam Islam? Surat 3 :</p>

	<p>20 dan 91. Surat 2 : 217. Surat 19 :88-90 dan sekitarnya itu. Isinya ayat 20 ini wajib dakwah pada orang kafir, karena pahalanya melebihi emas sepenuh bumi, jika bisa Islamkan itu. (ayat 217) karena dosa terbesar adalah murtad. (88-90) mungkar tertinggi menganggap tuhan beranak. Maka orang Islam wajib amar ma'ruf nahi mungkar, wajib dakwah itu pada mereka.</p>
--	---

Wawancara Drs. H Willibrordus Romanus Lasiman MA pada tanggal 31 maret 2017 di masjid Budi Mulya pukul 7.00 WIB

Pertanyaan	Jawaban
<p>1. Pengalaman misi diluar Yogyakarta ?</p>	<p>1. Diluar Yogyakarta itu dulu saya tahun 1977 sejak sebelumnya saya sekolah SPG sejak di</p>

<p>2. Kedudukan anda di kepasturan seperti apa?</p>	<p>Pangudi Luhur dilatih untuk kristenisasi. diantaranya melalui kurikulum (integrated kurikulum) untuk memasukkan materi pendidikan Katolik dalam berbagai pelajaran. Kemudian 1977 dilatih daro Keuskupan Semarang untuk ikut menjadi guru misi Katolik di JawaBarat, karena di JawaBarat ada proyek pemurtadan Jawa Barat melalui proyek YERIKO. Baca buku Kristenisasi berkedok Islam.</p> <p>2. Bukan di kepasturan tapi pendidikan, misi melalui pendidikan. Kedudukan di gereja itu kader misi melalui guru, karena kader misi itu ada memalui jabatan, melalui struktuk gereja (buder, suster, pastor) jadi ini adalah misi misionaris melalui guru. Kedudukan ya itu memalui guru, karena kedudukan itu ada memalui sosial.</p> <p>Jadi di kristen itu ada yang memalui kedudukan keimaman, kedudukan misi itu kedudukan yang tinggi karena apa, karena tugasnya membawa masyarakat kmenjadi Nasrani melalui pendidikan. Jadi ada misi</p>
---	---

<p>3. Awalmula tertarik dengan Islam?</p> <p>4. Saya tertarik dengan statemen bapak yang Hidup pasti mati, bekal hidup adalah kebenaran, kebenaran terdapat dari buku, buku tertinggi adalah kitab suci, kitab suci paling benar adalah Al-Quran, maka harus masuk ke Islam setelah Kristen, Katolik, dan perdukunan”. Kenapa kesimpulan terakhir adalah kitab paling baik adalah Al</p>	<p>melalui ekonomi, perdagangan, pertanian. Kalau saya misi melalui guru, kalau kita (Islam) bidang dakwah.</p> <p>3. Awal mula tertarik dengan Islam, karena ingi memurtadkan orang Islam harus tahu ilmunya. Baca buku 100 tokoh mualah nomor 94.</p> <p>4. Karena kitab yang selalin Al Quran itu tidak konsisten, bahkan Al kitab itu bisa berubah dalam cetak mencetak 2 sampai 5 tahun, bisa berubah kata-katanya dan kalimatnya, dan Al quran itu kitab yang selalu konsisten dan bisa dihafal (ada takhfidznya) kalau Al Kitabtidak.</p>
--	--

<p>Quran?</p> <p>5. Mengapa anda harus berdakwah ?</p> <p>6. Anda berdakwah sudah berapa tahun ?</p> <p>7. Sepanjang dakwah anda, sudah berapa orang yang anda Islamkan ?</p>	<p>5. Karena perintah dari Allah, ya ayat dakwah itu ada banyak, ada juga hadits <i>balighu 'ani walau ayah</i> . dan metodologinya menggunakan Ali Imran 159. Dan metode yang terbaik salah satunya <i>qul yāayuhal Kāfirun</i>, wajib dakwah kepada orang kafir. Berarti kalau orang Islam mengambil <i>lakum dienukum</i> tapi tidak <i>qul yāayuhal Kāfirun</i> berarti ustadz dan santri pembohong . karena wajib dakwah kepada orang kafir</p> <p>Terus <i>qul yā ahla kitab</i> wajib dakwah kepada ahli kitab.</p> <p>Terus yang Islam ya <i>Yāayuhalladzīna āmanu</i>. Dakwah pada orang iman. Dan sebagainya ayat dakwah. Itu kalau Islam.</p> <p>Kalau di Kristen ya diantaranya matius itu. Misionaris karena Matius 28: 19-20</p> <p>6. Dakwah di Islam sejak selesai dari IAIN Cirebon dan selesai dari pesantren, berarti 1985 kira-kira</p> <p>7. Wah itu secara persis faktta itu harus koordinir begitu banyak karena se Indonesia. Kalau se Jogja kaitanya kader-kader ada yang laporan</p>
---	--

<p>8. Anda selalu menggunakan Al Imran 159, anda</p>	<p>dan ada yang tidak laporan. Saya mengkader di sini itu berapa siswa mendapat berapa. Inikan karena tidak laporan. Ya kalau kita fikir tiap tahun itu ratusan orang lah, karena kader-kader yang berada di misalnya KPI saya katakan “ kamu dakwah, nanti kalau kamu dapat meng Islamkan orang Katolik orang Kristen nanti saya beri nilai A”. Anak anak MCI (mualaf Center Indonesia) itu saya latih, kemarin saja kader yang baru Islamkan. Wahyu (kader Drs. H. Willibrordus Romanus Lasiman MA.) baru saja meng Islamkna orang di Imogiri, belum yang kemarin datang kedini itu baru mendatnagi pastur. Jadi oprasional sistem itu bukan pribadi, karena dalam berdakwah itu harus saling tolong menolong. Bukan pribadi. Maka dengan tim yang ada YAUMU (Yayasa Ukhuwah Mualaf). Dengan tim Budi Mulya. Dengan Al Muhtadin saya dirikan 1986 kemudian tahun 1991 saya dirikan bersama M Nasir itu se ASEAN. Kalau di Berut sendiri sialhkan tanya anak-anak Budi Mulya</p> <p>8. Oooooo ya jelas, kaitanya dengan yang lain ya yang termuat disitu. Ya dialog termasuk dialog</p>
--	--

<p>pernah menggunakan yang lain belum ?</p> <p>9. Bagaimna pandangan dakwah Islam untuk saat ini?</p> <p>10. Harapan kedepan untuk dai yang ingin berdakwah tentang Kristologi?</p>	<p>dengan pimpinan Mualaf Center Indonesia itu masuk Islam karena dialog dengan saya. Pak Lubis itu masuk Islam karena dialog. Bahkan dialog antar lembaga. Dia lembaganya lembaga elit Kristen</p> <p>MARANATAKAMPUSMINISTRI.</p> <p>9. Orang-orang Islam belum memahami ayat-ayat Al-Quran dengan bukti yang nyata dengan fakta dan data tentang Al-Quran sebagai penyempurna yang disempurnakan. Yang mana ayat-ayat yang dirubah, ditambah, dikurangi, diganti, disembunyikan, dan ditulis dengan tangan sendiri ?. Dan dari kitab terdahulu belum dipelajari, belum dibuktikan ,dimengerti, difahami dan di praktekkkan</p> <p>Landasanya QS Al Maidah ayat 12-20.</p> <p>10. Mampu membuktikan dengan footnote fakta dan data dengan bukti yang nyata di masyarakat, surat Al Maidah ayat 12-20. (inti ayat ini tentang membuktikan 12 suku bani Israil)</p>
---	--

Wawancara dengan Drs. H Willibrordus Romanus Lasiman MA. Pada tanggal 7 April 2017 di masjid Budi Mulya pukul 07.00 WIB

Pertanyaan	Jawaban
<p>1. Kapan mulai diskusi dan isi diskusi anda dengan Anwar Musaddad ?</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Mulai diskusi saya bertanya, dia memberi jadwal setiap minggu itu pada Sabtu minggu kedua. Omong-omongnya ya diantaranya tentang Aqidah, ya intinya tentang Al Quran surat 5:72-73 (mulai membaca). Sekarang dibaca perbaris. <p>(Inti diskusi Anwar Musaddad)</p> <p>(Ayat 72)</p> <p>a. Al Masih putra Maryam itu tuhan, benarkah Al Masih putra Maryam itu tuhan? atau hamba?</p>

	<p>Ketuhanan Yesus dalam Al Quran dan AL kitab, buktinya mana?</p> <ul style="list-style-type: none">b. Jadi menyembah hanya pada Allah saja, baik Quran maupun Al Kitab ?c. Mensekutukan Allah tempatnya neraka, mana di Al kitab, mana di Al Quran. (ustadznyapun gak ngerti)d. Tidak ada penolong <p>(Ayat 73)</p> <ul style="list-style-type: none">a. Allah salah satu dari yang tiga, bukti di Al Quran mana, bukti di Al Kitab Mana? Karena menuduh tanpa bukti adalah omong kosong.b. Hanya Allah saja yang disembah.c. Kalau tidak berhenti mendapat adzab yang
--	--

<p>2. Dalam berdialog berapa lama?</p> <p>3. Dengan Anwar Musaddad berapa lama?</p> <p>4. Pasti orang yang berpindah agama itu mengalami gejala jiwa,yang anda rasakan seperti apa ?</p>	<p>pedih/ neraka, bukti di Al kitab, dan AL Quran mana.</p> <p>Cari jawabnya di buku dialog ketuhanan Yesus antara Kyai Madura dan orang kristen (Drs. H. Willibrordus Romanus Lasiman MA lupa dengan judul buku)</p> <p>Cari untuk menjawab ini dan 17 alasan menjadi pengikut Yesus harus ber Islam</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dulu justru dari Jogja dulu, kalau mau tau pertama dengan Muhammad Daim di Sospol, awalnya itu dulu baru Anwar Musaddad, dan saya temui untuk pengsyahadatan di Yogya. • 3 atau 4 kali di pondok Musaddadiyah di Garut, ya sekitar 2 bulan, tapi sebelumnya itu dialog yang lama dengan Muhammd Daim sekitar 2 tahun pas ketemu mau kuliah. • Ya pasti , Ya pertama itu hidup pasti mati, mati itu dll.
--	---

<p>5. Mengalami gejala berapa lama?</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Gejala sejak awal itu bisa 4 tahun. Dan tetap menjadi misionaris sambil mempelajari.
<p>6. Arti Willibrordus Romanus ?</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Cari di insklopedi katolik orang suci. Cari di perpustakaan Ignasius Kota Baru.
<p>7. Mengapa memilih Wahid Rasyd ?</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Supaya singkatan W dan R tetap. Maknanya Wahid itu mestinya kita menjadi orang yang nomor satu dalam memperoleh petunjuk dan mengajak orang mendapatr petunjuk dalam emnunjukkan jalan benar dan dalan salah. Orang-orang Katolik memberikan gelar ke saya dengan Lasiman di ganti <i>LassyMan</i> malas dan gak mau ke Gereja lagi. Dalam kereto boso jowo itu Lasiman itu Las Iman, supaya orang yang ebriman itu semakin kuat. Dan mematahkan iman Nasrani
<p>8. Menjelaskan tentang Ali Imran 159?</p>	<p>9. Anda harus membaca tafsir Al Azhar, Al Maraghi, penjelasanya ya yang urutan yang 8 poin itu. Apanya yang kamu tanyakan?</p> <p>a. (lemah lembut) Penempatan dalam berdakwah ya sistemnya mau</p>

	<p>bertanya dan mau mendengarkan keterangan setelah itu mulai berfikir bagaimana membantahnya, membantah yang lemah lembut ya sesuai taraf ilmu. Kalau mau membantah itu memakai kalimat tanya bukan kalimat mengajak khususnya pada orang yang pandai.</p> <p>b. Keras dan kasar, penempatnya justru itu jangan kasar jangan emosi kaitanya dengan sabar walau beda pendapat.</p> <p>c. Maafkanlah mereka, maklum. Jadi mereka belum Islam itu karena belum faham. Dan ustadz ustadz itu terkadang belum bisa memahamkan. Dia belum diberi pemahaman, pelajaran, belum di ingatkan. Kalau masih beda pendapat beda pemikiran maafkanlah</p> <p>d. (mohonkalh ampun) ya kita doakan, yang memberi petunjuk itu Allah, Ya Allah berilah dia</p>
--	--

	<p>petunjuk, justru mendoakan orang yang belum beriman itu jadi beriman, dosa diampuni, supaya ,mendapat hidayah</p> <p>e. Musyawarah itu harus memahami, mengapa dia Katolik, mengapa dia Kristen ? jadi kalau sudah diteliti kenapa dia belum ber Islam , maka perlu diagnosa. Baru nanti kita jawab.</p> <p>f. Berbulat tekad itu sungguh-sungguh, disiplin didalam mengajak ber Islam dalam berdakwah</p> <p>g. Bertawkal, dengan kesabaran maksimal dalam Ali Imarn 200. Batas negeri itu batas kesabaran hati bukan batas teritorial. Maka harus <i>ati segoro</i> artinay luas dengan <i>segoro</i>.</p> <p>h. Dicinta Allah, kalau berhasil karena Allah kalau tidak berhasil ya karena Allah maka kan indah.</p>
--	---

Transkrip wawancara warga Berut jamaah Drs. Wiliibrordus Romanus Lasiman MA
pada tanggal 27 maret 2017 pukul 12.45 WIB

1. Bp Juwari, 59 Tahun, pendidikan SMP
2. Bp Sarmin, 53 Tahun, Pendidikan SD, dengan hasil

Pertanyaan	Jawaban
1. Adakah kegiatan	1. (Bapak Juwari)Kristenisasi itu waktu G

<p>kristenisasi di kecamatan Dukun? Sudah berapa lama ?</p>	<p>30 S PKI, pas meletusnya itu. Ceritanya begini, Muhammadiyah itu kan organisasi, sedangkan PKI itu juga organisasi, mbah saya itu aktif pengajian. Itu didatangi terus dikatakan kalau Muhammadiyah kan organisasi jadi dia takut. Dan langsung ikut ke Gereja. Menakut-nakuti bahwa organisasi itu dilarang oleh pemerintah.</p> <p>Dulu waktu saya sekolah itu , dulu belum ada sekolah jadi di Kanisius, itu disekolahan itu diberi bermacam-macam makanan. Disitukan senang dan setiap hari minggu diajak ke Gereja semua, walaupun Islam. Tahun 70 an.</p> <p>(Pak Sarmin). Akhir-akhir ini secara kasat mata itu tidak tampak, tapi di dalamnya tidak tahu. Bagi umat Islam tidak ada yang terpengaruh. Dan justru munculnya Islam di Diwak.</p>
<p>2. Yang anda lihat, bentuk kegiatan kristenisasi itu seperti apa ?</p>	<p>2. (Bapak Juwari)Masalah Kristenisasi disisni tidak kelihatan, Islam disisni sudah menyatu. Disisni kan ada BAZNAZ NU dan Muhammadiyah itu satu wadah,</p>

<p>3. Adakah dai sebelum ustadz Lasiman yang berdakwah di kecamatan Dukun? Siapa saja?</p> <p>4. Sudah berapa lama anda mengikuti pengajian ustadz Lasiman?</p> <p>5. Apa saja yang disampaikan ustadz Lasiman dalam</p>	<p>pengajian itu tidak ada kotak, setiap 35 hari sekali mengadakan pengajian, ustadznya dari NU ada dari Muhammadiyah juga ada.</p> <p>3. (Bapak Juwari)Ustadz ada dari solo itu ada dan dari Jogja. Dari Solo itu banyak, se Kecamatan Dukun itu di drop dari Solo. Awalnya adalah relawan dakwah, bersasl dari Solo. Setelah mendengar di depan merapi Islamnya tinggal berapa langsung bergerak, tapi tidak.</p> <p>(Pak Sarmin) Tapi kan ada masalah, disorot dari Magelang itu ustadz itu di drop yang dicurigai Syiah. Sampai sekarang masih ada yang datang tiap minggu ke 4. Semenjak masalah itu masjid itu tidak.</p> <p>4. Ya sekitar 3 tahun, dari 2012 ya semenjak istrinya meninggal fakum, dan diadakan tiap 3 bulan. Dan mulai kemarin tiap bulan.</p> <p>5. Yang eprtama tentang bagaimna riwayat masuknya Islam, menjadikan memotivasi jamaah sini yang belum mantab.</p> <p>Yang utama tentang aqidah dan</p>
--	---

<p>berdakwah ? dan dari Budy Mulya.</p> <p>6. Manfaat apa saja yang diperoleh dari dakwah Ustad Lasiman? Baik secara pribadi maupun masyarakat.</p>	<p>muamalah.</p> <p>Rutin dari Budi Mulya yang sudah 6 periode mengadakan qurban, selain itu bazar, sembako, pengajian anak-anak, malamnya ada takbir keliling,</p> <p>Bantuan langsung ada yang bentuk santunan beasiswa</p> <p>Kegiatan remaja dulu ada namun sekarang Vakum.</p> <p>6. Yang pertama itu menguatkan Aqidah, karena beliau kan dari Kristen masuk ke Islam, dan beliau meriwayatkan bahwa Kristen itu bermacam-macam masalah. Dan ternyata yang dianut dirinya, kitab-kitab dulu itu tidak sempurna, dan dapat direkayasa sesuai keinginan.</p> <p>Dari masyarakat.</p> <p>Ada semacam mualaf-mualaf ya ada disini kalau orang Islam yang menikah dengan Kristen kebanyakan masuk Islam. Yang mualaf dulunya banyak sekitar 10 orang</p> <p>Dalam ibadah masalah sholatnya Alhamdulillah sudah baik, dan bulan-bulan ramadhan sudah penuh, tarawihnya</p>
---	--

<p>7. Sesuai atau tidak metode dakwah beliau diterapkan di daerah Dukun ini ?</p> <p>8. Metodenya seperti apa.</p>	<p>pun dari awal tetap(istiqomah). Dapat membandingkan yang baik dan buruk.</p> <p>7. Sesuai dan pas, namun tidak menggunakan pengeras luar, karena sekita sini yang dekat masjid itu Katolik semua. Disini kalau ramai itu maghrib dan subuh</p> <p>Subuh itu satu shaf rutin. Yang muda masih perlu di ingatkan lagi.</p> <p>Dakwah ustadz Lasiman kan langsung riwayatnya, jadi dikhawatirkan ada gejala.</p> <p>8. Pass dan baik memakai Slide.</p>
--	---

Foto Dan Dokumentasi



Drs. H. Willibrordus Romanus Lasiman MA.



Rumah Orang tua Drs. H. Willibrordus Romanus Lasiman MA. di Sendang Arum,
Minggir, Sleman, Yogyakarta



Masjid Al Hidayah, Masjid yang dibangun oleh Drs. H. Willibrordus Romanus
Lasiman MA. terletak di Sendang Arum, Minggir, Sleman, Yogyakarta.



Slokan Vnn Der Wich (Buk Renteng) yang dahuu digunakan untuk mengairi
persawahan tebu dan tembakau di daerah Sendang Arum, Minggir, Sleman,
Yogyakrta



SMA Van Lith Muntilan, Magelang, Jawa Tengah



Fansiscus Vant Lith



Dalam Kompleks Kepasturan Vant Lith



Drs. H. Willibrordus Romanus Lasiman MA (berpeci). sedang memberikan bimbingan mualaf yang baru saja masuk Islam karena perkawinan



Bersama bapak Reynaldy dari Kharismatik Katolik setelah berdiskusi tentang Islam dan Katolik



Drs. H. Willibrordus Romanus Lasiman MA. sedang memberikan pengajian malam ahad Kliwon di Berut, Sumber, Dukun, Magelang, Jawa Tengah



Jamaah pengajian malam ahad Kliwon di Berut, Sumber, Dukun, Magelang, Jawa Tengah



Jamaah pengajian malam ahad Kliwon di Berut, Sumber, Dukun, Magelang, Jawa Tengah



Jamaah Pengajian malam ahad Kliwon di Berut, Sumber, Dukun, Magelang, Jawa Tengah